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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第４４回 通算１５２８回

平成３０年５月２９日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/15修正出席率

６５名 ３６名 ５９％ ９１．９％

 ゲスト：豊川印刷㈱ 太田光紀さん 大久保佐智子さん ビジター：（なし）

★会長あいさつ     大木健市会長

こんにちは。本

日の例会を含め

て、今年度の例

会は 4 回という

ことになりまし

た。ゴールは直

ぐそこに見えて

参りました。

 国際ロータリーの強化月間では、6 月は親

睦活動月間ということになっています。たぶ

ん新しい年度に向けて親睦を深めようという

ことだと思います。何のために親睦を図るか

というと、当然、仲良くと言う事なので、こ

れについて語る必要はないと思います。

 もう一つ、ロータリーの親睦と言いますと

色々な奉仕活動をする以前に、人と人の信頼

関係をつくるということであります。本年度

は、6 名の新入会員の方に入会をして頂き、

例会も大変賑やかく 70 名の大台にも手が届

く数になって来ました。新入会員の皆さんも、

このロータリーの親睦というものを理解頂き

たいと思います。

 本年度は、山本親睦委員長はじめ、親睦委

員会の皆さんには「ロータリーの親睦」に相

応しいナイスな企画をして頂きました。心よ

り感謝と御礼を申し上げます

 いよいよ本日から、理事・役員・各委員長

の退任挨拶が始まります。喜び、悲しみ、色々

なことがあった一年だったと思います。各委

員長さんの挨拶を楽しみに聞かせて頂きます。

よろしくお願いします。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回例会のお知らせ

★委員会報告

豊川印刷㈱太田様、大久保様

度会尚志社長の葬儀会葬御礼あいさつ

雑誌広報委員会（原田委員長）

ロータリーの友 5 月号の紹介

★理事・役員・委員長の退任あいさつ

高桑耐副会長

 本年度は副会長

として出番がある

のではないかと思

って準備をしてい

ましたが、大木会

長がずっと出席さ
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れました。私の出番は乾杯の役でした。今年

の事業や行事が全て天気に恵まれて良かった

と思っています。

 今年度の RI のテーマは、ガバナーの研修会

の場所で発表されます。それを踏まえて、地

区ガバナーは自分の地区のテーマを次年度会

長の研修会で発表されます。今年の神野ガバ

ナーのテーマは「今日からのロータリーを楽

しもう」です。大木会長は、この地区テーマ

が発表される前に「参加して、行動して、ロ

ータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary」と決

めていました。会長方針通りの 1 年になって

本当に良い一年だったと思います。ありがと

うございました。

柴田浩志会長エレクト

 いよいよ来てし

まったかという気

持ちです。1 年と

言うのは本当に早

いと実感していま

す。おと一ヶ月で

新年度がスタート

します。緊張していますが、ご飯は喉を通り

ます（笑）

 来年度は、7 月がスタートして直ぐに豊川

平和公園イベント事業があります。

そして、次年度は豊橋クラブからガバナー

を出し、蒲郡クラブが地区大会のホスト、そ

して当クラブが地区研修協議会のホストで、

東三河分区に全て集中して、注目される 1 年

になります。地区研修協議会は、実行委員長

を中心に成功裡に終え、豊川宝飯クラブここ

にありというのを示して参りたいと思います。

若いメンバーの皆さんは、対外事業の経験が

少ないと思いますので、次年度は色々と声が

掛ると思いますので、積極的に参加をして頂

き、ロータリーを極めて頂きたいと思います。

地区協の実行委員長の夏目さんには、次年

度副会長もお願いしています。本年度は出番

が少なかったと高桑さんの感想を聞いたので、

次年度は夏目副会長には何回かお願いしたい

と思っています。

いずれにしまして、頑張ってゆく所存でご

ざいますので、どうぞよろしくお願いします。

井指和昭国際奉仕委員長

 今年度、国際

奉仕委員長を務

めさせて頂きま

した。3 月に台

湾で開催された

日台ロータリー

親善会議に出席

をさせて頂きました。当クラブからは私を含

めた 4 名で参加をしました。姉妹クラブの台

中松竹 RC の皆さんも参加されておりました。

台湾では色々とありましたが、台中松竹 RC
の皆さんとは良い交流が出来ました。一年間

ありがとうございました。

加藤哲山ニコボックス委員長

 ニコボックス

委員長を一年間

務めさせて頂き

ました。皆さん

のご協力により

無事に 1 年を終

えることになり

ます。私が欠席をした例会では、石黒 SAA
に大変お世話になりました。ありがとうござ

いました。1 年間ありがとうございました。

大沢茂樹答礼人形里帰り展特別委員長

 答礼人形里帰

り展特別委員会

の報告をさせて

頂きます。この

事業は、小野会

長のもと創立

30 周年記念事

業の一つとしてスタートして、金田会長年度、

今年の大木会長年度の 3 年掛かりで行われた

事業です。今年は仕上げの年として、皆さん

には大変お世話になりました。

 宣教師のギューリック博士と日本の渋沢栄

一が始めた事業で、そのギューリックさんの

お孫さんのギユーリック 3 世をお招きしての

里帰り展のオープニングを行いました。皆さ

んもお会いしたと思います。

 この事業は、実にロータリーらしい大きな

事業だったと思います。この話は、まだまだ
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続いて行く話だと思いますし、この先もロー

タリーとは縁のある事業だと思っております。

皆さんのご協力に大変感謝を申し上げます。

ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 夏目雅康会員 おいでん祭のよさこいで孫

が賞をもらいました

 土井昌司会員 リレーマラソンにチーム豊

川宝飯 RC 出場します

 加藤哲山会員 誕生日を祝って頂き

 奥村雅一会員  〃

 小田伊佐浩会員 〃

 小野喜明会員  〃

 井指光基会員  〃

 石黒貴也会員 結婚記念日を祝って頂き

 柴田 勝会員 誕生日と結婚を祝って頂き

 熊澤克人会員 事業所創業を祝って頂き

★ゴルフ同好会コンペ

5 月 30 日第 5 回ゴルフ同好会コンペが平尾カ

ントリークラブで開催されました。
コンペ成績     GROSS HDCP NET 
優 勝 廣田 篤  ８９ ２２ ６７

準優勝 田中健司  ８５ １８ ６７

３ 位 小田伊佐浩 ９５ ２０ ７５

ﾆｱﾋﾟﾝ 田中健司、夏目雅康、来山健一②

ﾄﾞﾗｺﾝ 加藤哲山、宇野秀幸

★次年度親睦委員会開催

5 月 31 日第 1 回次年度親睦委員会が開催され、

納涼例会についての会議が行われました。

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


